
Amour(s)de ta vie

Nous avons pu voir que le Monde et Dieu n'ont pas la même vision des choses, que Jésus 
avait prévenu en Jean 14:30 car le prince du monde vient. Il n'a rien en moi. Les clés sont laissées à 
l'ennemi jusqu'au retour de Jésus mais nous n'avons pas été abandonnés, Jean 15:26-27 Quand sera 
venu le consolateur, que je vous enverrai de la part du Père, l'Esprit de vérité, qui vient du Père, il 
rendra témoignage de moi ;et vous aussi, vous rendrez témoignage, parce que vous êtes avec moi 
dès le commencement. 

Cette petite introduction nous rappelle certains aspects déjà vu mais aborde aussi ceux que 
nous allons explorer en cette analyse. Car nous allons voir plus précisément l'Amour, enfin l'Amour 
dans la vue du Monde et l'Amour dans la vision de Dieu. Nous avons déjà effleuré des aspects de la 
vision de Dieu avec le sacrifice de jésus, Jean 3:16 Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son 
Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle. Un 
Sacrifice d'Amour qui ne demande rien en retour à part de la Foi, de la Confiance, de la 
Reconnaissance.  Dieu nous aime tellement que malgré ce Sacrifice, il nous laisse encore le choix 
de l'accepter, d'adhérer à son camps en nous laissant le libre arbitre. Il nous sauve, nous le dit, et en 
plus de cela nous laisse choisir si nous acceptons ou pas le cadeau, si ce n'est un Amour sans mesure
qu'est-ce?

Mais poursuivons cette introduction qui reprend à la fin de la dernière. Jean 3:17-21 Dieu, 
en effet, n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour qu'il juge le monde, mais pour que le monde 
soit sauvé par lui.Celui qui croit en lui n'est point jugé ; mais celui qui ne croit pas est déjà jugé, 
parce qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. Et ce jugement c'est que, la lumière étant 
venue dans le monde, les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs œuvres 
étaient mauvaises. Car quiconque fait le mal hait la lumière, et ne vient point à la lumière, de peur 
que ses œuvres ne soient dévoilées ; mais celui qui agit selon la vérité vient à la lumière, afin que 
ses œuvres soient manifestées, parce qu'elles sont faites en Dieu.

Comme nous le savons, nous n'aimons pas mettre en lumière, encore moins quand cela vient
d'une tierce personne, nos erreurs, nos mauvaises décisions, nos péchés. Mais nous allons voir ici 
que nous complétons la dernière analyse 2 thessaloniciens 3:15 Ne le regardez pas comme un 
ennemi, mais avertissez-le comme un frère. Mettre en Lumière c'est aussi avertir, afin de soutenir 
les autres comme nous souhaiterions être soutenu même si cela passe par la douleur de la 
reconnaissance de ces fautes. Mais pourquoi cela fait-il si mal? Nous avons commencé à en parler 
mais notre thème de l'Amour va pouvoir faire voir où est la Vérité et la tromperie car il y a bien 
tromperie sur le résultat des choses et c'est pour cela que nous souffrons lorsque nous faisons le 
choix de revenir en relation avec Dieu.

Je terminerais cette introduction sur proverbes 7:25-26 Que ton cœur ne se détourne pas vers
les voies d'une telle femme, Ne t'égare pas dans ses sentiers. Car elle a fait tomber beaucoup de 
victimes, Et ils sont nombreux, tous ceux qu'elle a tués. L'idée ne vient pas de moi, mais elle 
représente bien les dangers des choix mais malgré ces choix, nous avons un guide, celui en qui nous
pouvons avoir confiance afin d'avancer en tout temps "Parce que tout ce qui est né de Dieu triomphe
du monde ; et la victoire qui triomphe du monde, c'est notre foi" (1 Jean 5:4). Encore une fois nous 
voyons un combat, Lumière contre Ténèbres et c'est cela que Dieu livre à travers Nous, qu'il a livré 
sa Vie pour Nous, Jean 16:33 Je vous ai dit ces choses, afin que vous ayez la paix en moi. Vous 
aurez des tribulations dans le monde ; mais prenez courage, j'ai vaincu le monde. Il est temps de 
s'attaquer à notre analyse dorénavant, toutes les éléments sont en place afin de suivre la volonté du 
Père dans ce combat qui concerne notre âme. Toutes les pistes sont annoncées afin de faire éclater la
Vérité sur l'Amour  tel que le Monde nous l’apprend et l'Amour comme le Père souhaiterait nous 
l'apprendre afin que nous faisions ce qu'il voit que nous pouvons être avec Lui.



1) L'Amour vu par le Monde : 
L'Amour est un grand mot, un grand thème et pourtant des tas de poètes s'y cassent les 

dents, s'y arrachent jusqu'à leurs derniers neurones. L'Amour terrasse le temps, il terrasse les 
événements, il terrasse les plus enflammés des amants et pourtant, est-ce bien cela au final? N'est-ce
pas une illusion de l'Amour que l'on nous a appris à accepter alors qu'elle n'est pas ce qu'elle se 
prétend être? 

Nous l'avons vu dans des dizaines, des centaines de film, mais si l'on se pose afin d'y voir 
clair, qu'avons-nous réellement vu? Rarement l'amour qui dure toujours, des amours brisés, des 
amours naissants, des justifications sur l'évanouissement de l'amour mais pas son épanouissement ni
comment le gérer au jour le jour. Même en faisant le tour des séries, nous avons le droit à toutes les 
coucheries niaiseuses habituelles comme quoi chacun fait ce qu'il veut avec qui il veut. A bien y 
réfléchir, cela ne change pas de "1984" avec son "chacun appartient à tout le monde"

Mais la Bible nous parle-t-elle de l'Amour du monde car il est facile d'attaquer sans rien 
prouver. Si l'on doit parler de l'amour du monde, nous pouvons parler des contes de fées, des 
histoires de romance mais on y parle toujours d'amour naissant, on y parle d'un sentiment fort qui 
accapare le reste mais cela est temporaire. Cherchons un peu dans la Bible : 1 Rois 11:1-6 Le roi 
Salomon aima beaucoup de femmes étrangères, outre la fille de Pharaon : des Moabites, des 
Ammonites, des Édomites, des Sidoniennes, des Héthiennes, appartenant aux nations dont l'Éternel 
avait dit aux enfants d'Israël : Vous n'irez point chez elles, et elles ne viendront point chez vous ; 
elles tourneraient certainement vos cœurs du côté de leurs dieux. Ce fut à ces nations que s'attacha 
Salomon, entraîné par l'amour. Il eut sept cents princesses pour femmes et trois cents concubines ; 
et ses femmes détournèrent son cœur. A l'époque de la vieillesse de Salomon, ses femmes 
inclinèrent son cœur vers d'autres dieux ; et son cœur ne fut point tout entier à l'Éternel, son Dieu, 
comme l'avait été le cœur de David, son père. Salomon alla après Astarté, divinité des Sidoniens, et 
après Milcom, l'abomination des Ammonites. Et Salomon fit ce qui est mal aux yeux de l'Éternel, et
il ne suivit point pleinement l'Éternel, comme David, son père.

Nous voyons avec cet exemple que le monde peut prendre emprise sur notre cœur et nous 
éloigner de Dieu mais aussi du réel amour. Car comment aimer si l'on se soumet? Salomon a voulu 
suivre son cœur en faisant plaisir en suivant des Dieux qu'il savait ne pas exister, pour plaire à ses 
femmes et au monde. Mais plaire n'est pas aimer selon Dieu, c'est aimer selon le Monde. Car le 
Monde aime qu'on le soutienne dans ses voies pécheresses, que celui qui lui signale soit nommé 
juge et en éprouve de la honte car il ne faut pas juger même le péché. Est-ce donc de l'Amour que 
de soutenir une personne dans ses mauvaises voies sans l'aider à en sortir quand nous connaissons la
solution?

Poursuivons l'analyse sur un autre terrain : Le divorce. Grand mal s'il en est mais grande 
solution pour certains, facilité de nos temps présents au moindre mal survenant pour tout couple 
récent. Il est plus facile de ne pas affronter les soucis, de ne pas porter sa croix, de ne pas affronter 
son propre mal en responsabilisant l'autre car les soucis viennent généralement de deux personnes, 
pas d'une seule. Mais il est plus facile de fuir un problème que d'aller chercher sa solution. Je ne 
parle pas ici de souci d'une personne battue mais bien de la majorité des divorces qui auraient pu 
rester des couples formés et non brisés.

Matthieu 19:7-8 Pourquoi donc, lui dirent-ils, Moïse a-t-il prescrit de donner à la femme une
lettre de divorce et de la répudier ? Il leur répondit : C'est à cause de la dureté de votre cœur que 
Moïse vous a permis de répudier vos femmes ; au commencement, il n'en était pas ainsi. Encore une
fois, le monde aime aller contre la vision de Dieu, se créer un amour artificiel qui pallie 
temporairement au besoin du Véritable amour, avant de changer pour passer au suivant, poursuivant
ainsi un cycle et une voie remplie de leurres. Mais est-ce donc au final de l'Amour?



Nous pouvons tenter de nous en convaincre mais chacun des amours que nous avons pu voir
dans les films, dans les séries, dans la vie courante avec certains exemples (sic) de célibataires. 
D'aucun n'avaient ce qu'il fallait pour être un Amour qui dure, pourtant dans tout cela il y en a un 
qui ne change pas, qui est présent d'avant notre naissance jusqu'après notre mort. l'Amour 
inconditionnel de Dieu, c'est cet exemple que nous allons analyser dans la partie suivante. Mais 
tâchons de finir sur le Monde.

Le Monde nous impose, nous formate, nous cantonne dans une vision de l'Amour qui fait 
que la majorité de nos histoires sont irréfléchies, basées sur le monde physique (appartenance, 
physique, vêtements, loisirs) mais souvent cela néglige le plus important, le ciment de tout amour : 
une mesure de respect, une mesure de discussion et beaucoup de compréhension (ce qui a donc 
attrait au mental, à la réflexion). Nous nous faisons vendre des coups de foudre mais rares sont ceux
qui peuvent servir d'exemple car ils fonctionnent durablement, il faut du temps, nous sommes dans 
une époque où tout va vite : internet, les blind date, les soirées rencontre, etc. Mais si nous n'avons 
pas le temps de nous poser pour trouver du temps pour nous, comment pourrions nous en avoir pour
nous comprendre, nous respecter afin de nous aimer?

L'Amour au final dans le monde est juste une histoire de faire comme les autres et tenter de 
faire tenir quelque chose sans avoir pris du temps pour y réfléchir. Nous "tentons", sans réfléchir 
que nous allons faire du mal, en ne nous impliquant que ce que nous pensons que l'autre s'implique. 
Nous mesurons nos efforts et mettons une note à l'autre côté, mais est-ce encore de l'Amour? Ou 
bien une tentative construite bancalement sur deux bancs imparfaits qui ne tiennent déjà pas tout 
seul. C'est ainsi que je vois l'Amour dans le monde, une façade, cachant un désert de sentiment, 
essayant d'imiter ce qu'elle ne connaît pas, de prendre pour de l'amour ce qui n'est que l'illusion du 
remplissage de l'absence du Véritable Amour. Voguant par nous-même ailleurs, nous justifiant si 
besoin pour des comportements qui ne se justifient pas.

Comment justifier de tromper une personne sous prétexte de "vérifier que c'est la bonne 
moitié"? Comment justifier de dire que l'on est resté honnête et que nous avons cédé à la tentation 
en mentant par un silence criant?  Si l'Amour est la base  d'une relation, le ciment qui compose doit 
être le bon et pas un tissu fragile. Les fondations ne peuvent être celles citées en Luc 6:49 Mais 
celui qui entend, et ne met pas en pratique, est semblable à un homme qui a bâti une maison sur la 
terre, sans fondement. Le torrent s'est jeté contre elle : aussitôt elle est tombée, et la ruine de cette 
maison a été grande. Cela est le devenir de l'Amour en ce monde, du factice et comme tout objet 
factice, cela casse facilement.

Nous aimons nous cacher dans l'amour du péché alors que l'amour de la justice fait mal, 
demande des sacrifices que le monde ne nous encourage pas à faire mais il encourage de faux 
sacrifices. Nous aimons que l'on nous mente, que l'on nous fasse plaisir pour ne pas avoir à changer,
à affronter les difficultés. Mais cela n'est pas de l'Amour, c'est du mensonge et le Monde aime 
mentir, une personne aimante sera honnête mais le fera pour notre bien pas juste pour faire mal. 
Jean 14:27 Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix. Je ne vous donne pas comme le monde 
donne. Que votre cœur ne se trouble point, et ne s'alarme point.

1 Corinthiens 10:13 Aucune tentation ne vous est survenue qui n'ait été humaine, et Dieu, 
qui est fidèle, ne permettra pas que vous soyez tentés au delà de vos forces ; mais avec la tentation il
préparera aussi le moyen d'en sortir, afin que vous puissiez la supporter. Le monde est donc un lieu 
difficile mais avec le vrai Amour, nous pouvons l'affronter, le traverser, y agir, le marquer. Il existe 
donc une solution et cette solution est la relation avec Dieu, afin qu'il nous façonne, nous dirige, 
nous aide, nous amène à être ce qu'il voit que nous sommes en ses yeux et pas aux yeux du monde 
car le monde se finit quand notre vie finit. Mais qu'advient-il après de notre âme? Cela dépend de 
votre choix durant votre vie, c'est pour cela que nous allons analyser l'Amour vu par Dieu.



2) L'Amour vu par Dieu : 
L'amour vu par Dieu est simple : nous valons tous la même chose à ses yeux, Jean 3:16-17 

Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne 
périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle.Dieu, en effet, n'a pas envoyé son Fils dans le monde 
pour qu'il juge le monde, mais pour que le monde soit sauvé par lui. L'exemple le plus probant mais 
aussi le plus important, car sans cela aucun d'entre nous ne serait sauvé dans la présence du Père. 
Lévitique 10:1-2 Les fils d'Aaron, Nadab et Abihu, prirent chacun un brasier, y mirent du feu, et 
posèrent du parfum dessus ; ils apportèrent devant l'Éternel du feu étranger, ce qu'il ne leur avait 
point ordonné. Alors le feu sortit de devant l'Éternel, et les consuma : ils moururent devant l'Éternel.

Nous voyons ici que le péché, n'a pas droit de vie en présence de Dieu. Il a fallu ce sacrifice 
mais ce sacrifice a été accompagné d'indications importantes afin d'être dans l'Amour du Père car 
Jean 5:41-43 Je ne tire pas ma gloire des hommes. Mais je sais que vous n'avez point en vous 
l'amour de Dieu. Je suis venu au nom de mon Père, et vous ne me recevez pas ; si un autre vient en 
son propre nom, vous le recevrez. Ici, il est clair que le Monde n'aime pas l'Amour dans la vision de
Dieu, car l'Amour de Dieu n'est pas fait pour se vanter, n'est pas crié sur les toits, pas mis en scène, 
il "EST" tout simplement, mettant en Lumière ce qui n'est pas la Vérité. Cela nous atteint au cœur 
en général mais comme Jésus, nous ne le recevons pas agréablement.

Nous allons poursuivre sur l'Amour dans les relations, en couple de prime abord avant de 
nous attarder sur l'amitié car contrairement au monde qui nous pousse à choisir les choses pour la 
fierté d'apparence, la flatterie ou la recherche d'un but, Dieu a aussi une vision différente de 
l'Amitié.   Matthieu 19:8 Il leur répondit : C'est à cause de la dureté de votre cœur que Moïse vous a
permis de répudier vos femmes ; au commencement, il n'en était pas ainsi. Au début? Regardons 
donc ailleurs en suivant les indications de Jésus dans ce cas : Genèse 2:24 C'est pourquoi l'homme 
quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme, et ils deviendront une seule chair. 
S'attachera? Nous parlons d'un lien durable, d'une relation forte et non d'une chose qui est censée 
être utilisée comme bon semble à chacun.

Mais Jésus disait cela sans prendre en compte la tromperie, n'est-ce pas? Prenons l'épisode 
de la femme adultère afin de vérifier, observons la fin : Jean 8:10-11 Alors s'étant relevé, et ne 
voyant plus que la femme, Jésus lui dit : Femme, où sont ceux qui t'accusaient ? Personne ne t'a-t-il 
condamnée ? Elle répondit : Non, Seigneur. Et Jésus lui dit : Je ne te condamne pas non plus : va, et 
ne pèche plus. L’Amour pardonne jusqu'à l'adultère? La sincérité du cœur repentant de la femme a 
permis à l'Amour de montrer la vérité de la dureté des cœurs des pharisiens. Si Jésus pardonne cette 
femme, combien nous-même devons être conscient de ce qui est primordial en couple. Donner une 
occasion de revenir sur le bon chemin, tenir dans les épreuves ensemble, changer aussi ses propres 
voies car la faute vient de plusieurs facteurs et pas uniquement d'une seule personne.

Comment Jésus a-t-il pu oser agir de la sorte? L'essence de la Loi est rappelée souvent par 
Jésus, preuve en Matthieu 7:12 Tout ce que vous voulez que les hommes fassent pour vous, faites-le
de même pour eux, car c'est la loi et les prophètes. Donc dans les deux commandements laissés, 
nous avons l'exemple de l'Amour selon la vision de Dieu? Deutéronome 6:5 Tu aimeras l'Éternel, 
ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta force et Lévitique 19:18 Tu aimeras ton 
prochain comme toi-même. Mais cela ne nous est pas possible, il y a trop de tentations dans ce 
monde, rappelons-nous la promesse de Jésus en Jean 16:13 Quand le consolateur sera venu, l'Esprit 
de vérité, il vous conduira dans toute la vérité ; car il ne parlera pas de lui-même, mais il dira tout ce
qu'il aura entendu, et il vous annoncera les choses à venir.

Nous voyons que Dieu nous enverra l'Esprit Saint pour nous guider, nous fortifier, nous 
conduire dans les voies saintes et celles de la Vérité et de l'Amour. Mais comment saurons-nous si 
nous suivons la Vérité et non une énième altération  imposée par le monde?



2 thessaloniciens 3:15 Ne le regardez pas comme un ennemi, mais avertissez-le comme un 
frère. Nous pouvons ajouter cette explication issue de 1 Thessaloniciens 5:11 C'est pourquoi 
exhortez-vous réciproquement, et édifiez-vous les uns les autres, comme en réalité vous le faites.  
En ajoutant Matthieu 25:40 Et le roi leur répondra : Je vous le dis en vérité, toutes les fois que vous 
avez fait ces choses à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous les avez faites. Ainsi
nous voyons la vision complète de Dieu sur l'Amour du prochain. D'ailleurs, si il fallait encore 
rappeler que nous sommes tous aimés de la même manière par Dieu, Matthieu 23:10 Ne vous faites 
pas appeler directeurs ; car un seul est votre Directeur, le Christ.
 

Ézéchiel 21:26 Ce qui est abaissé sera élevé, et ce qui est élevé sera abaissé. Cela complète 
bien les  prochains exemples de ce qu'est l'Amour selon la vision de Dieu. Matthieu 23:11-12 Le 
plus grand parmi vous sera votre serviteur. Quiconque s'élèvera sera abaissé, et quiconque 
s'abaissera sera élevé. Nous avons tous la même valeur, peu importe les qualités, Dieu nous le 
rappelle encore une fois en Luc 22:26-27 Qu'il n'en soit pas de même pour vous. Mais que le plus 
grand parmi vous soit comme le plus petit, et celui qui gouverne comme celui qui sert. Car quel est 
le plus grand, celui qui est à table, ou celui qui sert ? N'est-ce pas celui qui est à table ? Et moi, 
cependant, je suis au milieu de vous comme celui qui sert.

Ce rappel de Jésus est pourtant un simple appui de ce qu'il avait fait auparavant Jean 13:14 
Si donc je vous ai lavé les pieds, moi, le Seigneur et le Maître, vous devez aussi vous laver les pieds
les uns aux autres ; car je vous ai donné un exemple, afin que vous fassiez comme je vous ai fait. Il 
n'y a pas de tâche ingrate à part aux yeux du monde, faire un petit geste pour les autres, ravaler sa 
fierté pour pardonner, aider ou donner sans rien attendre en retour, cela est le commun des disciples.
L'Amour n'attend pas de retour, il ne compte pas, il donne sans escompter, c'est ce qu'a fait Dieu 
pour nous, et nous le remercions en faisant de même dans le monde afin de devenir comme Jésus, 
Matthieu 5:14-15 Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une montagne ne peut être 
cachée ; et on n'allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau, mais on la met sur le 
chandelier, et elle éclaire tous ceux qui sont dans la maison.
 

Un pieds d'égalité en tout temps, Éphésiens 2:8-10 Car c'est par la grâce que vous êtes 
sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. Ce n'est point par 
les œuvres, afin que personne ne se glorifie. Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés en Jésus
Christ pour de bonnes œuvres, que Dieu a préparées d'avance, afin que nous les pratiquions. Paul 
nous résume ici qu'Il n'y a rien de caché qui ne doive être découvert, ni de secret qui ne doive être 
connu car pour ses enfants, Dieu a laissé les informations à travers toute sa Parole. Personne ne 
pourra donc cacher la Vérité et l'Amour de Dieu.

Toutefois, il est rappelé en 2 Thessaloniciens 2:11-12 Aussi Dieu leur envoie une puissance 
d'égarement, pour qu'ils croient au mensonge, afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais 
qui ont pris plaisir à l'injustice, soient condamnés. Dieu aime ses enfants, seul ceux qui ont choisit 
l'amour du monde à celui de Dieu sont entretenus dans l'égarement. Prenons l'exemple en Proverbes
6:16-19 Il y a six choses que hait l'Éternel, Et même sept qu'il a en horreur ; Les yeux hautains, la 
langue menteuse, Les mains qui répandent le sang innocent, Le cœur qui médite des projets iniques,
Les pieds qui se hâtent de courir au mal, Le faux témoin qui dit des mensonges, Et celui qui excite 
des querelles entre frères. Cette liste nous montre certaines des choses qui au final sont des choix de
vie dans le Monde et que le Monde cautionne sous certaines conditions.

Dieu ne cherche pas à marquer des points dans le monde mais dans les cœurs, c'est pour cela 
que le monde ne voit pas ses actions, ses disciples qui agissent en son nom car il agit à travers eux 
et ils sont l'expression de son Amour (Dieu n'est pas une manifestation d'amour, l'Amour est une 
manifestation de Dieu). Jean 5:44 Comment pouvez-vous croire, vous qui tirez votre gloire les uns 
des autres, et qui ne cherchez point la gloire qui vient de Dieu seul ?



L'Amour peut aller loin dans la vision de Dieu, pour le monde et la chair ce n'est que de 
l'égoïsme. Pour Dieu, l'Amour passe par soi, son entourage mais peut aussi servir d'autres buts car 
nous sommes les canaux de Dieu dans ce monde. Ainsi, l'Amour peut être aussi une prise de 
conscience des épreuves des autres, une compréhension d'un témoignage afin de se soutenir les uns 
les autres, cela peut aussi être une écoute attentive des messages de prêche même si ils ne nous sont 
pas destinés car ils pourraient servir à des personnes que nous rencontrerons plus tard. Car il faut se 
rappeler que nous sommes les Pierres de l’Église de Dieu. 

Matthieu 16:18 Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur cette pierre je bâtirai mon Église, et 
que les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre elle. Nous sommes les Pierres, des 
pierres vivantes, car Jésus avait annoncé en Matthieu 3:9 Car je vous déclare que de ces pierres-ci 
Dieu peut susciter des enfants à Abraham. Descendance qu'il engendrera avec la nouvelle alliance 
(Esaie 49:6 Je t'établis pour être la lumière des nations, Pour porter mon salut jusqu'aux extrémités 
de la terre) rappelant dès lors que la Promesse de Pardon concernerait le monde mais que son Église
n'est pas physique mais vivante à travers Lui.

Dieu veut que nous soyons entier, pas que nous fassions semblant comme le monde. là 
réside la difficulté d'appartenance à l’Église de Christ. Encore une fois rappelons Jean 14:6 Jésus lui
dit : Je suis le chemin, la vérité, et la vie. Nul ne vient au Père que par moi.Ajoutons en complément
Jean 10:9 Je suis la porte. Si quelqu'un entre par moi, il sera sauvé ; il entrera et il sortira, et il 
trouvera des pâturages car Je suis le bon berger. Le bon berger donne sa vie pour ses brebis. (Jean 
10:11).  C'est pourquoi nous pouvons affirmer les dires de Paul cités en Philippiens 2:5-8 Ayez en 
vous les sentiments qui étaient en Jésus Christ, lequel, existant en forme de Dieu, n'a point regardé 
comme une proie à arracher d'être égal avec Dieu, mais s'est dépouillé lui-même, en prenant une 
forme de serviteur, en devenant semblable aux hommes ; et ayant paru comme un simple homme, il 
s'est humilié lui-même, se rendant obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort de la croix.

L'Amour de Dieu s'exprime de différentes manière mais il s'exprime toujours par le don de 
soi, sans aucune attente de retour, contrairement au monde. Si calculé il est, ce don de soi est 
calculé sur le plaisir de faire plaisir et non sur un plaisir faussé afin de plaire au monde. C'est 
pourquoi Dieu nous a laissé son Saint Esprit en guide afin que nous agissions selon les conseils de 
Paul en 2 Timothée 1:7 Car ce n'est pas un esprit de timidité que Dieu nous a donné, mais un esprit 
de force, d'amour et de sagesse. 

Que l’Éternel, Dieu d'Abraham, Isaac et Jacob vous bénisse
Manuel NEHLIG


